



Busch-Funk

Juni und Juli 2022

Das Schuljahr geht nun rasch zu Ende und die Sommerferien stehen vor der Tür. Ich möchte mich sehr herzlich bei Ihnen für Ihre gute Zusammenarbeit und Mitwirkung bedanken! Ein großer Dank gilt auch dem Schulleiternbeirat und allen Klassenelternbeiräten. Durch Ihre unermüdliche Unterstützung konnten wir die Arbeitsprozesse transparent gestalten und die Eltern gut informieren.

Bundesjugendspiele

Vom 20.- 24. Juni fanden wieder unsere Bundesjugendspiele im Bereich Turnen in Form eines Wettbewerbs statt. Nach ausreichender Vorbereitungszeit im Sportunterricht waren die Kinder mit viel Freude und sehr eifrig dabei und zeigten ihr turnerisches Können. Die insgesamt 77 Ehrenurkunden und Präsente wurden feierlich auf dem Schulhof übergeben.

Bodypercussion-Workshop

Am 5. Juli führte Dr. Richard Filz für alle Klassen Bodypercussion-Workshops durch. Dieses Event konnten wir über das Löwenstark-Budget finanzieren. Verschiedene Bodypercussion-Klänge und Rhythmen standen im Mittelpunkt des Workshops. So konnten die Kinder bei Reim- und Klatschspielen ihren Körper zum Klingen bringen und die eigenen rhythmischen Fähigkeiten verbessern. Die Begeisterung der Kinder war auch noch Tage später zu spüren!

Personaländerungen

Frau Khalil hat unsere Schule im Juni verlassen. Die Klasse 2a leitet übergangsweise nun Frau Bublej. Die Konrektorenstelle wird neu ausgeschrieben. Wie Sie sicher bereits erfahren haben, gibt es weitere personelle Veränderungen. Frau Pries-Suchatzki, Frau Milisavljevic, Frau Spiegel, Frau Lindemann, Frau Tasdirek, Frau Bublej und Frau Hüter werden uns verlassen. Wir wünschen ihnen alles Gute! Natürlich werden auch wieder neue Lehrkräfte zu uns kommen, diese stehen jedoch auf Grund der Personalengpässe noch nicht abschließend fest. Wir sind bereits seit einiger Zeit auf Hochtouren mit der Personalgewinnung zu Gange und werden hierfür auch noch die Zeit der Sommerferien nutzen.

Abschied von Viertklässlern

Zum Schuljahresende nehmen wir Abschied von unseren Viertklässlern, die in den letzten Wochen noch viele Aktivitäten durchgeführt haben, wie beispielsweise Ausflüge und Übernachtungen in der Schule. Für sie bleibt Vertrautes zurück, das Neue lockt mit Spannung und auch Aufregung. Wir verabschieden uns von allen Kindern, welche nun auf die weiterführenden Schulen wechseln und wünschen ihnen einen guten Start an der neuen Schule!

Auch von Ihnen als Eltern verabschieden wir uns und bedanken uns für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und Unterstützung der Schulgemeinde!

Freiwilligen-Agentur

Über die Freiwilligen-Agentur haben wir Lesepaten und Digitale Schulpaten für unsere Kinder im Einsatz. Wir bedanken uns bei allen Helfern, welche unsere Kinder mit ehrenamtlichem Engagement unterstützen und natürlich auch bei der Freiwilligen-Agentur.

Fundsachen

Es sammeln sich aktuell wieder viele Fundsachen. Bitte schauen Sie doch jetzt schon einmal, ob sich dort Dinge Ihres Kindes finden. Das Fundbüro befindet sich im 1. OG gleich rechts nach der Glastür rechts. Alle übrigbleibenden Dinge werden am letzten Schultag (22.07.22) entsorgt und gehen in die Kleiderspende.

Bau des Gartenhauses und Folgebaumaßnahmen

Es gibt wunderbare Neuigkeiten! In den Sommerferien wird das Gartenhaus bezugsfertig und fast alle Klassen ziehen in den Ferien dort ein. Damit Ihr Kind am ersten Schultag seinen Klassenraum findet, wird die Aufsicht zu Unterrichtsbeginn helfend zur Seite stehen. Umziehen werden alle a-, b- und c- Klassen. Die Verteilung erfolgt stockwerksweise, sodass die a-Klassen im Erdgeschoss, die b-Klassen im 1. Stock und die c-Klassen im 2. Stock zu finden sind. Die d-Klassen, Intensivklasse und Familienklasse wechseln den Raum nicht und bleiben in ihren vertrauten Klassenräumen. Wir werden natürlich alle Räumlichkeiten beschildern und nach den Ferien mit allen Klassen das neue Gebäude besichtigen.

Als weitere Baumaßnahme wird in der Folgezeit der Pavillon abgerissen. Hierfür wird die Baustelle eingerichtet und der Schulhof wird sich dadurch ein wenig verkleinern. Die Baustelleneinrichtung und –zufahrt wird so eingerichtet, dass die Sicherheit der Kinder gewährleistet ist.

Sommerferien

Am Freitag, 22.07.22 ist der letzte Schultag vor den Sommerferien. Die Zeugnisausgabe findet in der 3. Stunde statt, Unterrichtsschluss ist um 10.25 Uhr. Sollte Ihr Kind bis zur Öffnung des Hortes um 11.00 Uhr Betreuung benötigen, melden Sie dies bitte bis **spätestens 20.07.2022** bei der Klassenlehrkraft an.

Schulbeginn nach den Sommerferien

Für die Klassen 2-4 und die Intensivklasse ist der Unterrichtsbeginn nach den Sommerferien am Montag, 05.09.22 um 8.35 Uhr. Unterrichtsende ist am Montag um 12.15 Uhr. Ab Dienstag ist für diese Klassen in der ersten Schulwoche täglich Unterricht von 7.45-11.10 Uhr.

Alle Klassen erhalten in der ersten Schulwoche den Stundenplan von der Klassenlehrkraft. Ab Montag, 12.09.22 findet der Unterricht dann voraussichtlich nach Plan statt.

Wir wünschen der gesamten Schulgemeinde erholsame und sonnige Ferien!

Herzliche Grüße

K. Rosanka
(Rektorin)